



WOLFSMANAGEMENT IN DER SCHWEIZ

Ab dem 1. Dezember 2023 dürfen in der Schweiz Wölfe abgeschossen werden, auch wenn sie noch keinen Schaden angerichtet haben.

Erstellt am: 23.11.2023

«Wenn wir jetzt nicht rasch handeln, geht das Wachstum der Wolfspopulation ungebremst weiter», begründet Umweltminister Albert Rösti diese Anpassung der Jagdverordnung.

Der Bundesrat hat die Jagdverordnung angepasst und erlaubt neu präventive Abschüsse von Wölfen.

Man sollte langsam akzeptieren, dass die Schweiz nicht in der Lage ist, Wölfe ohne strenge Regulierung zu integrieren.

Userin «Débatrice Discrète». Sie schreibt: «Ich vertraue dem Ethikverstand von Wildhut, Jagd und Landwirtschaft. Solange die Bevölkerung nicht auf Kuhmilch und Tierfleisch verzichten will, werden wir Nutztierzucht weiterführen müssen. Daraus, auch zusammen mit der Tourismusfrage, folgt, dass die Rudeldichte von Raubtieren zu regulieren ist.»

Quelle: SRF „dialog“ von 15.11.2023